

## Viel los beim Cronenberger Feuerwehrfest

Petrus bescherte dem Fest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg eine passenden Rahmen. Gerade rechtzeitig zum Beginn ließ er die Sonne wieder strahlen und so konnten die vielen ehrenamtlichen und freiwilligen Helfer zahlreiche Gäste begrüßen. Unter dem Motto „Feuerwehr zum Anfassen“ boten die Cronenberger ein buntes Programm gespickt mit vielen interessanten Highlights. Ganz oben in der Gunst der Besucher standen die Feuerwehrübungen. Die Jugendfeuerwehr demonstrierte, dass

ihnen das Löschen offensichtlich leichter fällt, als den Brand zu legen. Das eigens für die Löschvorführung zusammengebaute Haus ließ sich erst unter Zuhilfenahme von Brandbeschleuniger in Flammen versetzen. Doch auf die vielen Kinder und Jugendlichen wartete auch sonst ein abwechslungsreiches und spannendes Programm. Neben einer Hüpfburg bestand zudem die Möglichkeit, sich am Kreativstand schminken zu lassen



oder gemeinsam mit den Eltern an einer Fahrt im Feuerwehrwagen teil zu nehmen. Abends kam dann wieder die „reifere Jugend“ auf Ihre Kosten. Diesmal sorgten „Die Alten Schweden“ für ausgelassene Stimmung und „betreutes Musizieren“ rings um das Feuerwehrhaus an der Kemmannstraße.

